

Kuwait: 24/04/2022
Ref: 2826/2022

الكويت: 2022/04/24
الإشارة: 2022/2826

To: Mr. Mohammad Saud Al-Osaimi
CEO - Boursa Kuwait

السيد / محمد سعود العصيمي
المحترم الرئيس التنفيذي - شركة بورصة الكويت

Dear Sir,

السلام عليكم ورحمة الله وبركاته وبعد،،،

Reference is made to the provisions of Chapter 4 of the Tenth Module of the Executive Bylaws of the Capital Markets Authority's Law, pertinent to "Disclosure of Material Information" and the mechanism of disclosure of the same.

بالإشارة إلى أحكام الفصل الرابع من الكتاب العاشر للاتحة التنفيذية لقانون هيئة أسواق المال بشأن الإفصاح عن المعلومات الجوهرية وآلية الإعلان عنها.

We would like to disclose that Boubyan Bank has obtained CMA's approval of the capital increase prospectus, as per the attached letter, to increase our bank's capital by 12% approximately by issuing 400,000,000 shares (four hundred million shares) at a nominal value of 100 Fils per share in addition to a share premium of 400 Fils per share, as stated in the attached disclosure form.

يود بنك بوبيان الإفصاح عن حصوله على موافقة هيئة أسواق المال وفقاً للكتاب المرفق على نشرة الاكتتاب الخاصة بزيادة رأس مال مصرفنا بنسبة تقارب 12%، وذلك بإصدار عدد 400,000,000 سهم (أربعمائة مليون سهماً) بقيمة إسمية 100 فلس للسهم الواحد بالإضافة إلى علاوة إصدار قدرها 400 فلس لكل سهم، وذلك كما هو مبين في نموذج الإفصاح المرفق.

Best regards,

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام،،،

Adel Abdul Wahab Al-Majed
Vice-Chairman
& Group Chief Executive Officer

عادل عبد الوهاب الماجد

نائب رئيس مجلس الإدارة

والرئيس التنفيذي للمجموعة



Material Information Disclosure Form

Appendix No. 11

Date	24 April 2022
Name of Listed Company	Boubyan Bank K.S.C.P.
Material Information	<p>We would like to disclose that Boubyan Bank has obtained CMA's approval of the capital increase prospectus, as per the attached letter, to increase our bank's capital by 12% approximately by issuing 400,000,000 shares (four hundred million shares) at a nominal value of 100 Fils per share in addition to a share premium of 400 Fils per share.</p>
Impact of the Material Information on the Company's Positions	-

صادر خارجي - هيئة أسواق المال	
	
21/04/2022	تاريخ المراسلة
CMA-040300-01045-2022	رقم المراسلة

السادة / بنك بوبيان (ش.م.ك) عامّة المحترمين

تحية طيبة وبعد ،،،

الموضوع: نشرة اکتتاب عام في أسهم زيادة رأس مال بنك بوبيان

بالإشارة إلى الموضوع أعلاه، وإلى طلبكم المؤرخ 2022/04/07، وإلى كتابكم المؤرخ 2022/04/07، ووفقاً لأحكام الفصل الخامس من الكتاب الحادي عشر من اللائحة التنفيذية للقانون رقم 7 لسنة 2010 بشأن الاکتتاب في الأوراق المالية، تحيطكم هيئة أسواق المال علماً بالموافقة على ما ورد في نشرة الاکتتاب.

هذا ويتعين على شركتكم الالتزام بالمادتين (5-28) و (5-46) من الفصل الخامس من الكتاب الحادي عشر (التعامل في الأوراق المالية) من اللائحة التنفيذية المشار إليها أعلاه، كما يجب تزويدنا بنسخة من نشرة الاکتتاب النهائية.

كما نود أن ننوه إلى صدور القرار رقم (28) لسنة 2022 بشأن تعديل أحكام التعامل في الأوراق المالية (الكتاب الحادي عشر) من اللائحة التنفيذية، والذي دخل حيز التنفيذ بتاريخ 2022/02/22.

مع أطيب التمنيات ،،،



مبارك عبد الله الرفاعي
مدير إدارة تمويل وحوكمة الشركات

- مرفق نشرة الاکتتاب المعتمدة

نسخة إلى،

- بنك الكويت المركزي